

CoCos aus Duisburg

Für modebewusste Menschen stellt die Maskenpflicht eine ganz neue Herausforderung dar. Wer in Vor-Corona-Zeiten schon Wert legte auf stilistisch und farblich fein abgestimmtes Äußeres, tut sich schwer mit einfarbig weißer, grüner oder gar schwarzer Mund-Nasen-Bedeckung. Ich hätte da eine Idee für Duisburger Damen- und/oder Herrenausstatter und mutige Start-Ups: Mir schwebt eine „Corona Combination“ vor, kurz „CoCo“. Ein CoCo wäre ein komplettes modisches Bekleidungs-Set, das Kleider, Anzüge und Schuhe mit perfekt darauf abgestimmten Schutzmasken kombiniert. Man denke an ein kirschfarbenes Frühjahrskleid mit zartrosa Pumps und pinkfarbenem Mund-Nasen-Schutz oder an ein lockeres Jackett mit leichten Budapestern und modisch abgestimmter Maske, alles in Hellbraun, oder an ein Set aus Sommerjeans, Turnschuhen und Schutzmaske in Himmelblau usw. Solche hochmodischen CoCos in zahllosen Farbvarianten wären die Renner der Saison! Dazu vielleicht noch eine kleine Auswahl an Coco de Chanel. Das sollte nicht nur geschäftlich zum Gipfel des Erfolgs führen, sondern auch das Image der City in einer Weise aufwerten, die sich kein Stadtentwickler hätte träumen lassen! Ein passendes Motto wüsste ich auch: Duisburg ♥ CoCos!